

Modeschöpferin Virginia von Fürstenberg, 48, ist tot

DER SPIEGEL

Die Modeschöpferin Virginia von Fürstenberg ist im Alter von 48 Jahren gestorben. Die in [Italien](#) geborene Designerin wurde Medienberichten zufolge bereits am Mittwoch tot auf der Terrasse eines Hotels im italienischen Meran ([Südtirol](#)) aufgefunden. Die genauen Todesumstände sind demnach noch unklar, ein Fremdverschulden haben die Ermittler laut »Corriere della sera« vorerst ausgeschlossen.

Der Schriftsteller Gian Paolo Serino, ein Freund von Fürstenbergs, bestätigte ihren Tod auf Instagram: »Virgi, liebste kleine Schwester. Mir fehlen die Worte. Weil du immer Poesie und Freiheit warst und es immer sein wirst. Ich werde immer bei dir sein.«

Sie hinterlässt fünf Kinder

Virginia von Fürstenberg, geboren am 5. Oktober 1974 als Tochter von Elisabetta Guarnati und Sebastian Egon von Fürstenberg in Genua, war das Enkelkind von Prinz Tassilo und Claire Jeanne Agnelli. Sie war auch eine Nichte der Schauspielerin Ira von Fürstenberg und des Modedesigners Prinz Egon von Fürstenberg, dem Exmann von Diane von Fürstenberg. Sie gründete das Modelabel Virginia und arbeitete auch als Künstlerin und Autorin.

Von Fürstenberg war insgesamt dreimal verheiratet: von 1992 bis 2003 mit Baron Alexandre Csillaghy de Pacsér, ab 2004 mit Paco Polenghi, zudem hatte sie eine längere Beziehung mit Giovanni Bacco Dondi dall'Orologio. Ihre letzte Ehe ging sie 2017 mit Janusz Gawronski ein, 2020 wurde sie geschieden. Von Fürstenberg hinterlässt fünf Kinder.